

Beschluss des Landrats vom 11.04.2024

Nr. 522

31. Istanbul-Konvention in Baselland: sexualisierte Gewalt 2024/86; Protokoll: cr

Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) teilt mit, der Regierungsrat nehme das Postulat entgegen und beantrage dessen Abschreibung. Es liegt eine schriftliche Begründung vor.

Miriam Locher (SP) kommt auf die kürzlich veröffentlichte Kriminalstatistik zu sprechen. Sie zeigt eine Zunahme von 7 % bei den Strafraten gegen die sexuelle Integrität und ebenfalls eine Zunahme bei der häuslichen Gewalt. Das ist mehr als besorgniserregend. Im Postulat wurde gefordert, zu prüfen und zu berichten, wie weit der Kanton mit den Massnahmen im Bereich der Bekämpfung der sexualisierten Gewalt ist und wo es darin noch Probleme gibt. Ein Thema ist dabei die Sicherstellung und Besetzung der entsprechenden Ressourcen an den Gerichten, die den Auflagen entsprechen müssen, um Fälle mit Kindern und Frauen, die durch sexualisierte Gewalt betroffen sind, entsprechend behandeln zu können. Miriam Locher bittet den Landrat bei diesem wichtigen Thema darum, den Vorstoss stehenzulassen, bis der Bericht vorliegt, der im letzten Abschnitt der regierungsrätlichen Stellungnahme angekündigt wird.

://: Mit 46:35 Stimmen wird das Postulat überwiesen und mit 49:31 Stimmen bei 1 Enthaltung abgeschrieben.
